

# MAGAZINE

## PDI Perjuangan Buka Pendaftaran Calon Bupati dan Wakil Bupati Periode 2024-2029

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID](http://PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID)

Apr 6, 2024 - 15:54



PANGANDARAN JAWA BARAT - 4 hari menjelang Idul Fitri, kami Dewan Pimpinan Cabang Partai Demokrasi Indonesia (PDI Perjuangan) Kabupaten Pangandaran secara resmi mengumumkan pembukaan pendaftaran Calon Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah Kabupaten Pangandaran periode 2024-2029.

Adapun dasar hukum pencalonan tersebut adalah intruksi Dewan Pimpinan

Daerah dan Dewan Pimpinan Pusat, yang mana mulai dari tanggal 1 April 2024 sampai tanggal 20 April 2024, seluruh Dewan Pimpinan Cabang, Dewan Pimpinan Daerah di seluruh Indonesia untuk segera membuka pendaftaran calon Kepala Daerah, Bupati dan Wakil Bupati, Gubernur dan Wakil Gubernur.

"Dewan Pimpinan Cabang PDI Perjuangan Kabupaten Pangandaran tentunya nanti akan mengumumkan Calon Bupati dan Wakil Bupati dari PDI Perjuangan "kata Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Pangandaran, H Jeje Wiradinata, Sabtu (07/04/2024)".

Disampaikannya bahwa, kenapa dibuka pendaftaran, yang pertama adalah untuk membuka seluas luasnya kepada tokoh masyarakat. Jadi, warga Pangandaran yang berminat dan punya keinginan menjadi Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah, mulai tanggal 6 April 2024 dibuka pendaftaran untuk umum dengan seluas-luasnya.

"Begituà juga dari kader PDI perjuangan, warga Pangandaran ataupun tokoh masyarakat, siapapun yang ingin mencalonkan, tentunya dibuka seluas-luasnya "kata Jeje",

Menurutnya, siapapun warga pangandaran, baik kader maupun tokoh masyarakat yang berminat untuk mencalonkan diri, silahkan datang, ambil dan isi Formulir pencalonan di kantor DPC PDI Perjuangan Pangandaran yang beralamat di Jalan raya Cijulang depan Kantor Desa Cibenda, kecamatan Parigi Kabupaten Pangandaran.

"Intinya, PDI Perjuangan membuka peluang untuk Calon dari luar atau eksternal yang merupakan figur atau tokoh masyarakat, kader partai lain juga bisa mendaftar ke PDI Perjuangan.

Seusai pendaptaran, Partai akan melakukan fit and proper test yang selanjutnya mendalami figur yang sudah mendaftar baik di DPC maupun DPD, tujuannya untuk mengetahui peta kekuatan masing-masing figur.

"PDI Perjuangan juga juga membuka diri untuk berkoalisi dengan partai lain dalam Pilkada 2024 "ucapnya",

Lanjut Jeje, saat ini, partai telah membentuk tim yang bertugas untuk menjalin komunikasi dengan partai lain di tingkat Provinsi maupun di tingkat Kabupaten/Kota untuk membentuk koalisi menghadapi Pilkada 2024.

"Harapan kami, seluruh proses ini dapat menghasilkan pemimpin yang berkualitas serta dapat berkontribusi pada pembangunan wilayah kedepannya.

Selanjutnya tambah Jeje, untuk pencalonan, insyaallah tidak dipungut biaya serupiah pun, di PDI Perjuangan Pangandaran tidak ada uang mahar dan juga tidak ada uang pendaftaran.

"Siapapun bakal calon yang mendaptar tidak dipungut biaya serupiah pun "katanya". (Zesycka M)